



---

11. September 2024

## **Oberbürgermeister Haase und Sozialdezernent Dr. Eckart Lensch besuchen die Mainzer Partnerstadt Dijon zum 80. Jahrestag der Befreiung**

**(skh) Anlässlich des 80. Jahrestages der Befreiung der französischen Stadt Dijon sind Oberbürgermeister Haase und Sozialdezernent Dr. Eckart Lensch in die Mainzer Partnerstadt gereist. Die Delegation aus Mainz nimmt an den offiziellen Feierlichkeiten teil, die den historischen Ereignissen des Zweiten Weltkriegs gewidmet sind.**

Am 11. September 2024 erinnert Dijon an die Befreiung von der nationalsozialistischen Besatzung und dem Vichy-Regime. Die Feierlichkeiten begannen heute Vormittag mit einem Trompetensignal vom Turm Philippe le Bon. Im Mittelpunkt steht die offizielle Gedenkzeremonie, die von 10 bis 13 Uhr stattfindet und einen Festumzug, eine Kranzniederlegung sowie eine Rede des Bürgermeisters von Dijon umfasst.

### **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



Am Abend lädt die Stadt Dijon zu einem öffentlichen Tanz, dem „Bal de la Lib“, in das Rathaus ein. Die Feier wird von Musik und weiteren Festivitäten begleitet. Die symbolische Beleuchtung der Porte Guillaume und der Balkone am Palais des États wird den Tag abschließen und an die historischen Ereignisse erinnern.

Oberbürgermeister Haase betont die enge Partnerschaft zwischen Mainz und Dijon, die auf den gemeinsamen Werten von Freiheit und Demokratie basiert. "Diese Feierlichkeiten unterstreichen die Bedeutung unserer Städtepartnerschaft, die ein starkes Zeichen für Frieden und Völkerverständigung setzt. Ich freue mich sehr über die Einladung nach Dijon, um gemeinsam mit unseren französischen Freunden den 80. Jahrestag der Befreiung zu begehen. Es ist für mich eine besondere Ehre, an den Gedenkfeierlichkeiten teilzunehmen und die enge Freundschaft zwischen unseren Städten zu feiern.", so Haase.

Auch Sozialdezernent Dr. Lensch sieht in dem Besuch eine wertvolle Gelegenheit, den interkulturellen Austausch und die Zusammenarbeit weiter zu fördern. "Gerade in der heutigen Zeit sind solche Partnerschaften von unschätzbarem Wert für den sozialen und kulturellen Austausch zwischen den Städten. Dieser Austausch stärkt nicht nur unsere historische Verbundenheit, sondern auch unseren

## **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



gemeinsamen Einsatz für Frieden und Zusammenarbeit in Europa."

Die Partnerschaft zwischen Mainz und Dijon besteht seit über 60 Jahren und ist ein wichtiger Bestandteil des europäischen Gedankens. Weitere Informationen zu Dijon und der Städtepartnerschaft mit Mainz sind hier abrufbar: <https://www.mainz.de/verwaltung-und-politik/partnerstaedte/dijon.php>

**Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt  
Pressestelle | Kommunikation  
Stadthaus Große Bleiche  
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1  
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21  
Telefax: 49 61 31 12 33 83  
E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)  
[www.mainz.de](http://www.mainz.de)